

1

(N° 260.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 9 MAI 1837.

Rapport fait par M. EUGÈNE DESMET, au nom de la commission des naturalisations, sur la pétition du sieur JEAN-BAPTISTE-JACQUES WETERINGS.

MESSIEURS,

Par pétition du 27 mai dernier, le sieur Jean-Baptiste-Jacques Weterings, pharmacien, à Bruxelles, s'adresse à la Chambre pour obtenir des lettres de naturalisation.

Né à Bréda (Hollande), le 1^{er} mars 1807, et ayant perdu ses parents à l'âge de 12 ans, il est venu habiter la ville de Malines, dans la famille de sa mère, qui y était née, et dont le père y avait rempli la fonction de bourgmestre.

Il fit ses études en Belgique, et en les quittant il vint résider à Bruxelles, où il entra dans la pharmacie de M. Le Bon comme élève. Il fut reçu pharmacien par la commission médicale de Bruxelles en 1830, et reprit la pharmacie de M. Le Bon, qu'il continue à gérer pour son compte. Il s'est marié à une Belge dont il a deux enfants nés à Bruxelles. Il jouit de l'estime et de la confiance publique. Les autorités consultées estiment qu'il y a lieu de lui accorder les lettres qu'il sollicite, et on remarquera que depuis 25 ans il a constamment habité la Belgique et 9 ans après qu'il a acquis sa majorité.

Le rapporteur,

EUG. DE SMET.

Le président,

FALLON (ISIDORE).